

## Nota de prensa

### DeLaval anuncia su alianza con SERAP, líder en la fabricación de tanques de refrigeración de leche

***DeLaval, conocida por sus innovadoras soluciones para ganaderías de leche, ha establecido una alianza estratégica con SERAP, líder mundialmente reconocido en la fabricación de tanques de refrigeración. A partir del cuarto trimestre de 2024, SERAP asumirá la responsabilidad total del desarrollo de productos, la fabricación, las pruebas y la garantía de calidad de los tanques de refrigeración de leche de DeLaval a escala mundial.***

SERAP, con fábricas en Francia, India, Brasil y México, se reveló como el socio natural de DeLaval en esta colaboración. Aprovechando su presencia mundial y sus amplias instalaciones, SERAP puede hacer valer su vasta experiencia para agilizar los procesos de producción y distribución, reduciendo considerablemente los plazos de entrega.

Los equipos de refrigeración de leche DeLaval, desarrollados y suministrados por SERAP, llevarán la marca DeLaval y sus propias especificaciones técnicas. Este nuevo rango de productos se asemejará a las anteriores soluciones de tanques de leche de DeLaval, atendiendo a las diversas necesidades de los clientes de DeLaval.

Paul Löfgren, Consejero delegado y Presidente de DeLaval, afirma: "Estamos experimentando una importante demanda de nuestros productos de referencia, en particular de los robots de ordeño DeLaval VMS, impulsada por el creciente interés del sector ganadero por la sostenibilidad. Colaborar con SERAP y confiarles la responsabilidad de los tanques de refrigeración permite a DeLaval aumentar la producción de nuestras líneas de productos de referencia para satisfacer esta demanda. Sin embargo, la refrigeración sigue siendo una parte esencial de la cartera de productos de DeLaval, supervisada eficazmente por SERAP".

Eric Boittin, Director general de SERAP, afirma: "Esta alianza reúne a dos líderes mundiales. Los equipos de refrigeración de leche de la marca DeLaval, fabricados por SERAP, contarán con especificaciones técnicas personalizadas para satisfacer las diversas necesidades de los clientes, garantizando la continuidad y la excelencia en el rendimiento del producto. Por supuesto, SERAP continuará vendiendo su propia gama, de forma independiente y a través de su propia red de distribución, bajo su propia marca y con sus propias especificaciones técnicas."

Los actuales distribuidores de DeLaval pueden esperar una continuidad sin fisuras en la venta, instalación y mantenimiento de las soluciones de refrigeración. Una completa formación comercial y técnica sobre la futura gama de productos de refrigeración garantizará una transición fluida y un apoyo ininterrumpido a los clientes. Todos los pedidos actuales se realizarán según lo previsto, y la logística y el transporte continuarán como hasta ahora a través de plataformas o directamente a los distribuidores bajo la responsabilidad de DeLaval.



*Paul Lögfren (izquierda) y Eric Boittin (derecha) firman el acuerdo de asociación.*



*Eric Boittin (izquierda) y Paul Lögfren (derecha) delante de un tanque enfriador de leche DeLaval fabricado por SERAP en Gorron.*

**Más información:****DeLaval**

Jenny Gelin

Head of Communications, DeLaval International AB

+46725280068

Jenny.gelin@delaval.com

**Groupe SERAP**

Nathalie Maucourt

Responsable de comunicación y marketing

+33 (0)2 43 08 27 82

nmaucourt@groupe-serap.com

**Sobre DeLaval**

Nuestra visión es hacer posible la producción sostenible de alimentos. Como empresa basada en la innovación, trabajamos constantemente para encontrar formas de ayudar a nuestros clientes, los ganaderos lecheros, a hacer más con menos, proporcionándoles equipos y soluciones de ordeño de última generación.

Hoy DeLaval tiene alrededor de 4.500 profesionales apasionados trabajando en más de 100 mercados alrededor del mundo. DeLaval forma parte del Grupo Tetra Laval.

Para saber más, visite: <https://corporate.delaval.com>

**Sobre SERAP**

SERAP es una empresa familiar independiente dedicada a la conservación y transformación de líquidos alimentarios, cosméticos y farmacéuticos. Con 60 años de experiencia y presencia en todos los continentes, SERAP se ha convertido en el líder mundial en el enfriamiento de leche de granja.

Nuestro compromiso es desarrollar en nuestros equipos un sentido de ambición compartida, de realización personal y de responsabilidad, así como una cultura de calidad y de respeto del medio ambiente.

Para saber más : <https://www.groupe-serap.com>